## Neubokel: Thorsten Dräger ist König der Könige

NEUBOKEL. 13 ehemalige Majestäten von Neubokel nahmen jetzt am Schießen um die Würde "König der Könige 2018" auf dem Schießstand unter den Eichen teil. Dieser Wettkampf findet bereits zum 30. Mal statt und erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit, freute sich der Oberst Werner Laugwitz.

Die ehemaligen Könige lieferten sich einen spannenden Wettstreit. Schießsportleiterin Anja Behrens überreichte anschließend die Pokale. "König der Könige 2018" wurde der König von 2007 Thorsten Dräger. Zweiter wurde der König von 2014 Klaus Steffenhagen vor König von 2005 Werner Laugwitz.

Bei den ehemaligen Königinnen siegte Beate Schatz, die Damenkönigin von 1993 und 2007 vor Heidi Frömling der Damenkönigin von 1987 und 2002. Drittplazierte wurde Sandy Hauer die Damenkönigin von 2011.

Sieger beim Gästeschießen der Damen wurde Conny Ahrens und bei den Herren Wolfgang Gurka.



Neubokel: Die ehemaligen Majestäten lieferten sich einen spannenden Wettkampf.

PRIVAT